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Carige,  discussione  in  consiglio  regionale.  Miceli:
“Promuoviamo  un  consiglio  di  altissimo  profilo”
di Redazione
12 Novembre 2013 – 13:59

Regione. “Considero assurda la discussione odierna – afferma il capogruppo Nino Miceli
nel suo intervento durante il dibattito in aula sulla vicenda Carige – non credo che si possa
contestare l’appropriatezza degli interventi del presidente Burlando e dell’assessore Paita,
se non relativamente ai toni accesi che hanno utilizzato in un clima tuttavia di per sé molto
teso e nel quale gli elementi di eccesso non sono mancati da tutte le parti in causa.”

“Vi invito a fare un passo avanti, – continua Miceli- oggi che c’è un nuovo amministratore
delegato, e abbiamo superato la fase del cosiddetto ‘duello rusticano’. La politica deve
intervenire per contribuire a formare un consiglio di indirizzo di altissimo profilo con
personalità  che  abbiano  le  competenze  economiche,  finanziarie,  sociali,  in  grado  di
orientare l’indirizzo della banca nell’interesse e nel bene della comunità ligure, dei circa
7000 dipendenti, del territorio.”

“La mia proposta – conclude Nino Miceli -è di mettere a punto assieme un ordine del
giorno  che  ci  impegni  in  questa  direzione  ed  invito  tutto  il  consiglio  regionale  a
promuovere questa iniziativa e su questa discutere.”
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